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多摩市のために 
        全力投球！ 

さ ん    が  い 

市議会報告 

 6月議会での一般質問 

高齢者が要介護状態になっても、住み慣れた地域で暮らし続けることができる

多摩市をめざす、「地域包括ケアシステム」の構築について。 

≪地域包括ケアシステム≫とは、 
 

住まい・医療・介護・生活支援・介護予防を包
括的に整備するもので、行政・企業・市民ボラ
ンティアが地域作りをしていくことがポイント。 
また更なる高齢化により医療・介護の施設対応
が難しくなり、施設から在宅へケアの場を移行
し充実させる必要があります。 

≪主な質問内容≫ 

問： 「地域包括ケアシステム」年齢に関係なく解りやすく、周知が必要では？ 

答： 理解が深まるよう解りやすい情報発信に努めます。 

問： 2025年が団塊の世代の後期高齢化がピークとなります、介護・医療施設また在宅支援の計画は？ 

   状況に応じ整備することを要望します。 

答： 第7期福祉計画で示してありますが、状況を踏まえ8期の計画で整備を図ってまいります。 

問： 住民同士の支え合いで、福祉の分野であっても若い方達への参加も促し、仕掛けるべきでは？ 

答： 多世代交流も大切です。力を入れていきます。 

問： 世代間交流で、学校給食に高齢の方達を招待し一緒に食する。その提案について。 

答： 様々な交流をしていますが、提案と受け止め検討いたします。 

問： 在宅医療・介護。自宅前での駐車スペースの問題があります。 

   有料だけでなく、無料の福祉車両スペースの対応を要望します。 

答： ＵＲ・ＪＫＫ（都営、公社）・自治会・管理組合に伝え努力します。 

問： 介護人材の不足が心配。シニア世代へのアプローチをすべきでは？ 

答： 大切な人材と考えます、検討し対応します。 



       ＝ 現状の方向 ＝ 
 
パルテノン多摩周辺施設整備等特別委員会で議論と調査 

 
パルテノン多摩に図書館を入れ込むのは耐震上不可。 
パルテノン多摩の建て直し案では、建物自体が中央公
園の土止めとなっており、今の土木技術でも解体が難
しく、さらに解体で２３億円と非現実的な価格と算定。 
 
我々公明党も合築案は実質的に厳しいと判断しました
が、シンプルな改修と子育て施設・広場をパルテノン
内に設置。管理運営も多摩市文化振興財団だけでな
く、民間企業との共同運営で効率化を要望。 
 
その方向で進んでいます。 
 
図書館に関しては、アカデミーヒルズは駅から遠く、 
かたちは土地の交換と言っても、１０億円での土地購入
と同様です。 
公園内であれば土地の購入は不要であり、 
また、パルテノン多摩の近くであれば管理や運営が効
率的になり、連携した事業で活性化も図られると訴えて
きました。 
 
市側も我々の意見に譲歩し、 
公園内でパルテノン西側駐車場の隣（レンガ坂隣接）
に建設する事を再提案してきました。 
 
議会では一部の議員を除き、その方向で決まり、進ん
でいます。 

市の当初（案） 
◎パルテノン多摩の改修・８０億円。 
◎管理運営は現状の多摩市文化振興財団。 
◎同時期に図書館本館を桜美林アカデミーヒ
ルズのプール跡地に整備。 

公明党の当初要望（案） 
◎パルテノン多摩と図書館を合築。構造はシンプ
ルで低予算に抑える。プール跡地の 
 土地との交換とあるが 
 土地購入と同様、 
     その必要はない。 
◎民営化も考えた管理運営。 
◎更に施設内に 
 子育て施設・広場の設置。 

パルテノン多摩の改修 
       図書館本館の整備 

要
望 

（Ｈ２８．１１．１６） 

協議 

公明党の要望が随所に 
      盛り込まれました！ 

今後はパルテノン多摩・図書館本館 
と中央公園全体をリニューアルとし。 
多摩センターの活性化 
魅力あるまちへ。 
 
全力で取組んで 
まいります。 
    
   （右図、図書館本館整備、予定地） 

 

市政の事や相談、その他何でも、ご意見をお聞かせ下さい。 

       市議会議員                    三階 みちお    

問い合わせ： 多摩市豊ヶ丘5-1-7-305 
ＴＥＬ： 090-1408-5743 
 Eメール： m123gai@s5.dion.ne.jp 
 


